
Im Vordergrund sollte jedoch nicht der sportliche Aspekt ste-
hen, sondern vielmehr das gemeinsame Erlebnis und der
gute Zweck, denn der Erlös kommt wieder dem Hallenbad
zugute.

Auch der Oberbürgermeister a.D. ließ
es sich nicht nehmen, anlässlich der
Eröffnung des von ihm mit auf den
Weg gebrachten Bades, 1.000 m zu-
rückzulegen.

Abschließend möchte ich mich bei den zahlreichen Helfern aus den verschiedensten Abteilungen für ihre Hilfe bedanken.
Mein ganz besonderer Dank gilt den Eltern der Wettkampfgruppe, von denen viele die 24 Stunden, gemeinsam mit Andrea
Graf und mir - ohne Schlaf - im Bad als Bahnenzähler, im Wettkampfbüro und beim Essensverkauf etc. verbrachten.

rechts:
Bruno Zimmer

Ohne euch hätten wir die Veranstaltung nicht so erfolgreich durchführen können. DANKE !!!!
Susanne Reichardt

Im Voyer des Turnerheims ist auf 4 Bildtafeln eine interessante Fotoausstellung
von der Wiedereröffnung des Hallenbades und dem 24-Stunden-Schwimmen zu sehen. / M. Becker

Werbung


